

# Der Kinderrechte-Koffer darf auf Reise gehen



# Der Kinderrechte-Koffer darf auf Reise gehen



Im Rahmen des Aktionsplans wurde im Oktober 2015 ein „Kinderrechte-Koffer“ mit reichlich Informations- und Unterrichtsmaterialien gepackt. Der „Kinderrechte-Koffer“ ist insbesondere für alle Lehrkräfte aber auch für alle andere Menschen, die mit Kindern zu den UN-Kinderrechten arbeiten wollen, interessant.

Der Koffer enthält unter anderem viele spannende Unterrichtsideen und Anregungen für die Projektarbeit mit Kindern unterschiedlicher Altersgruppen. Die vielfältigen Materialien laden ein, sich intensiv mit dem Thema „Kinderrechte“ zu beschäftigen und eigene Ideen zu entwickeln.

Alle Weiler Schulleiterinnen und Schulleiter wurden von der Stadtverwaltung über den „Kinderrechte-Koffer“ informiert. Interessierte können den Koffer bei der Kinder- und Jugendbeauftragten, Michaela Rimkus, im Rathaus ausleihen.

# Der Kinderrechte-Koffer darf auf Reise gehen



Derzeit arbeitet die Klasse 5d der Realschule Dreiländereck zum Thema „Kinderrechte“. Gemeinsam mit ihrer Lehrerin, Frau Unterer, proben die Schülerinnen und Schüler an einem selbstgeschriebenen Theaterstück, welches sie im Dezember 2015 aufführen wollen. Grundlage für diese Arbeit war die Idee mit einer Aktion einen Beitrag zum Tag der Kinderrechte zu leisten. Der „Kinderrechte-Koffer“, unterstützt die Klasse hilfreich bei ihrem Vorhaben.

Wir wünschen der Klasse 5d  
viel Erfolg und Freude am  
Theaterspiel und bei der  
Verbreitung der Kinderrechte



# Der Kinderrechte-Koffer darf auf Reise gehen



Bildquelle: Kalender 2015 "Kinderrechte nicht mehr nur ein TRAUM",  
Kant-Gymnasium Weil am Rhein